

CIRCULAR N° 12
Valor del mes: Trabajo Colaborativo

Quilpué, 17 de mayo de 2024.

Estimada Comunidad Educativa:

Junto con saludar cordialmente, nos comunicamos con Uds. para entregarles algunas informaciones importantes a considerar:

Dirección

Elecciones del Centro de Estudiantes

Con presencia del SERVEL se realizó este jueves 15 de mayo la elección del Centro de Estudiantes del nuestro colegio. Votaron en estas elecciones los(as) estudiantes de 5° año Básico a 4° año Medio y de forma simbólica también lo hicieron los(as) estudiantes de NT1, NT2 y del primer ciclo básico.

Destacamos la organización del proceso eleccionario, la rigurosidad y el compromiso de quienes actuaron como vocales de mesa, la civilidad de nuestros estudiantes entendida como el respeto y la educación observada durante el desarrollo de esta jornada. Vivimos cada uno de los pasos de este proceso como un aprendizaje para la vida, desde la participación activa para emitir el voto, a presenciar el escrutinio para llegar a la declaración de la lista vencedora, que en este caso fue la lista A, conformada por los siguientes estudiantes, a quienes felicitamos desde ya y deseamos el mayor de los éxitos en su gestión.

MARTINA VÉLIZ HAYVARD	4° MEDIO
JAVIER LÓPEZ CORTEZ	3° MEDIO
MARTINA PÉNDOLA PINILLA	2° MEDIO
ELENA NOVOA CELIS	4° MEDIO
CAROLINA ROHLAND CADIN	4° MEDIO
SOFÍA MORA RAMÍREZ	4° MEDIO
ISIDORA ARAYA PACHECO	3° MEDIO
TOMÁS SILVA ARANCIBIA	3° MEDIO
MARÍA IGNACIA SÁNCHEZ ARDILES	2° MEDIO
MAGDALENA ARRIAGADA GUENANTE	7° BÁSICO

Hacemos extensivas estas felicitaciones también a los estudiantes que conformaban la lista B y a todas aquellas personas, que desde su rol favorecieron la realización de esta actividad. En especial felicitamos a la profesora Viviana Cuadra Calderón y a nuestra Orientadora Tanay Olivares por llevar adelante este proyecto en cada una de sus fases, hasta su culminación. Agradecemos la participación de los representantes del Centro General de Padres y

Apoderados y a todos quienes hicieron posible que nuestros estudiantes vivieran una jornada memorable.

Interferiado

Recordamos que el día lunes 20 de mayo está autorizado desde la SECREDUC como un día interferiado, por tanto, no tendremos clases. Este día será recuperado el día 06 de diciembre de 2024.

Reuniones de apoderados

Dado que el martes 21 es feriado, **por este mes las reuniones** de apoderados se realizarán solo el día miércoles 22 de mayo.

CURSOS	PROFESOR JEFE	DIA	HORA
NT1	MARÍA JESÚS ZUMARÁN	Miércoles 22	19:00
NT2	MACARENA VARGAS PULGAR	Miércoles 22	19:00
1° BÁSICO	HILDA GONZÁLEZ FERNÁNDEZ	Miércoles 22	19:00
2° BÁSICO	VIVIANA TAPIA NÚÑEZ	Miércoles 22	19:00
3° BÁSICO	ROXANA GÁRATE PACHECO	Miércoles 22	19:00
4° BÁSICO	FABIOLA CONTRERAS VILLALOBOS	Miércoles 22	19:00
5° BÁSICO	Ma. JUDITH SANTANDER MANSILLA	Miércoles 22	19:00
6° BÁSICO	RENÉ ALCAIDE VILLARROEL	Miércoles 22	19:00
7° BÁSICO	CAMILLA NAVARRETE HENRÍQUEZ	Miércoles 22	19:00
8° BÁSICO	MARTHA ILLANES ARELLANO	Miércoles 22	19:00
1° MEDIO	JAVIERA JACOBSEN MÍNGUEZ	Miércoles 22	19:00
2° MEDIO	VALESKA OYARZÚN GUZMÁN	Miércoles 22	19:00
3° MEDIO	ALEJANDRA ESCOBAR HERRERA	Miércoles 22	19:00
4° MEDIO	MAURICIO CARREÑO OYARZÚN	Miércoles 22	19:00

Departamento de Formación Integral

Desde el Equipo de Formación Integral nos complace comentar que las actividades desarrolladas esta semana en nuestro establecimiento dan muestras del trabajo formativo constante que se realiza en coordinación con los docentes, ya que tanto en el Día del Deporte, la Semana de las Artes y las Elecciones del Centro de Estudiantes, nuestros alumnos dieron muestras de conductas y actitudes cívicas propias de un favorable clima escolar.

Agradecemos el propiciar la participación en estas instancias a los estudiantes ya que son estos momentos en donde se potencia el desarrollo integral de nuestro foco: los estudiantes.

Respecto de la semana entrante recordamos que, según cronograma se llevarán a cabo las Jornadas de Convivencia de los siguientes cursos:

- NT1 y NT2: jueves 23 de mayo
- 3° y 4° Básico: viernes 24 de mayo

Las Jornadas de estos cursos se desarrollan dentro de su rutina habitual de clases, por lo que su jornada no requiere modificación de horario. Ese día los estudiantes deben presentarse con buzo deportivo del establecimiento.

Respecto a la Jornada de 3° Medio, ésta fue reagendada para el día jueves 30 de mayo; la información en detalle será comunicada oportunamente por su profesora jefe.

Finalmente informamos que la fecha de la segunda reunión de Comité de Convivencia Escolar se encuentra por confirmar.

Coordinación Académica

En el contexto de los proyectos interdisciplinarios por Departamento, la Coordinación Académica da cuenta de las acciones exitosas realizadas por el Departamento de Educación Física y Salud, como también por el Departamento de Artes y Tecnología.

El martes 14 de mayo, se realizó según lo programado, nuestro tradicional Día del Deporte. Nos encontramos como comunidad educativa en la Villa Olímpica de Quilpué, en donde la sana competencia, compañerismo, recreación y trabajo colaborativo generaron un ambiente propicio para que nuestros estudiantes vivieran una jornada plena de aprendizaje y de convivencia. Se destacó la participación de todos los cursos en actividades de deportes colectivos e individuales, tanto competitivos como recreacionales, pasando por estaciones en cancha central de pasto natural, canchas de pasto sintético y pistas de atletismo.

Cabe acotar, que esta jornada es parte de un trabajo planificado desde el Departamento de Educación Física y Salud, en donde el docente jefe Mauricio Carreño, en conjunto con las docentes Bella Parra y Alicia Zamora, implementaron un proceso pedagógico durante el mes previo para formar en las y los estudiantes las habilidades, destrezas y conocimientos que fueron demostrados en esta jornada. Felicitamos a este gran equipo por la gestión realizada.

También queremos destacar el compromiso de nuestro equipo docente, el cual participó monitoreando y acompañando cada actividad, con la característica impronta de nuestro profesorado identificado con los valores de la Familia COE. Sumado a ello, es fundamental el rol que asumieron las y los apoderados que también formaron parte de esta jornada, evidenciando que la comunidad educativa COE se fortalece en el trabajo mancomunado y unido que siempre emerge en cada instancia que así lo requiere.

Otro momento de gran relevancia para nuestro proyecto educativo fue lo vivenciado durante la semana pasada, en relación a la Semana de las Artes y el Patrimonio organizada por el Departamento de Artes y Tecnología. Se implementó un proyecto interdisciplinario entre las asignaturas de Artes Visuales, Artes Musicales y Tecnología, que pasó por una exposición permanente de trabajos de registro fotográfico dispuesta en nuestro patio y hall de entrada; la participación de estudiantes de 7° básico en taller de ocarinas, confeccionando estos instrumentos musicales ancestrales que serán utilizados por los mismos estudiantes en clases; y la realización de una presentación musical el jueves 16 de mayo, en donde las y los

estudiantes de cada curso de Enseñanza Media nos deleitaron con música del folclore popular chileno, organizados en bandas instrumentales que evidenciaron gran calidad de habilidades y destrezas musicales.

Queremos felicitar a la jefa del Departamento Nancy Soto y a los profesores Fabián Tobar y Juan Bragassi, por su compromiso y dedicación en la organización de estas jornadas. El rol de la educación artística es fundamental para fortalecer una educación integral y profunda en nuestro alumnado.

Coordinación de Disciplina

Informamos que las estudiantes están autorizadas para asistir con pantalón gris de tela modelo escolar, recordamos que se asiste con el buzo institucional cuando se tiene clases de Educación Física, en los Talleres ACLE de carácter deportivo y en las salidas pedagógicas que se indique.

Esperando tengan un buen fin de semana.

Atentamente.

Equipo de Gestión COE